

ORGULLO FUNCIONARIAL

SAQUÉ MI PLAZA POR OPOSICIÓN EN UNAS CONVOCATORIAS CON MUCHO ESFUERZO Y PREPARACIÓN. SIRVO A LA SOCIEDAD EN LA QUE VIVO. TRIBUTO CON MIS IMPUESTOS Y DEFRIENDO LA CALIDAD DE MI TRABAJO. ASPIRO A LA JUSTICIA Y LOS DERECHOS QUE TODA PERSONA TRABAJADORA MERECE.

DIGO **NO** A LA LEY DE SIMPLIFICACIÓN

PORQUE ES UNA NORMA IRRESPONSABLE CON LA CALIDAD Y OBJETIVIDAD EXIGIDA A MI TRABAJO COMO GARANTE DE LOS DERECHOS PÚBLICOS PORQUE OBLIGA A LA CIUDADANÍA A PAGAR DOS VECES POR UN SERVICIO QUE YA REALIZAMOS. **ES UNA PRIVATIZACIÓN ENCUBIERTA. NO TE DEJES ENGAÑAR. ÚNETE**

**DEFENDER NUESTROS DERECHOS
SERÁ FINALMENTE
DEFENDER LOS TUYOS**